

Courseulles-sur-Mer

Les Archers de la Seulles offrent une saison inoubliable



Consécration finale pour l'équipe courseullaise des Archers de la Seulles, il y a quelques jours, à Ouistreham, lors du trophée des arcades.

Avant de retrouver les terrains extérieurs, les Archers de la Seulles tirent un premier bilan de leur saison. 2013 avait bien débuté avec une 1^{re} place départementale et 3^e Normandie pour Laurent Gauthier en tir campagne. Il se distinguera également en décrochant une 2^e place avec l'équipe du Calvados au championnat de Normandie par équipes.

En janvier, les plus jeunes ont décroché au championnat départemental, à Courseulles, une 1^{re} place en benjamin (Léo Engels) et une 2^e place en cadet (Thomas Engels). Ce dernier remporte la 2^e place au championnat de Normandie, pour disputer le championnat de France à Agen (10^e national).

Mais, la plus grande satisfaction est

venue avec le trophée des arcades, disputé le 23 mars, à Ouistreham. Le président, Désiré Lenoël, avait à cœur de remporter cette épreuve, disputée par équipes de 3 archers. L'équipe de Courseulles s'est imposée avec Laurent Gauthier (senior), Thomas Engels (cadet) et Tim Dorteé (minime) devant Saint-Lô par 243 à 239.

« Cela fait cinq ans que j'attendais le moment d'inscrire le nom de Courseulles sur ce trophée tant courtisé par les clubs. Je suis fier de mes quatre équipes dont 3 se classent dans les 10 premières places avec de nouveaux tireurs ce qui est plus qu'honorable », a confié le président.